

Imiter Christ



Delphine G.



Texte du TopFéminin :

Ce matin ma petite fille cherchait à m'imiter, elle répétait tout ce que je disais au petit déjeuner, ensuite, elle voulait avoir un collier semblable au mien. Elle peut m'imiter en toutes occasions, si je suis de mauvaise humeur cela ne lui échappera pas non plus, c'est alors que je dois veiller à refléter Jésus et non une maman qui se réveille du « mauvais pied »...

Ce petit exemple me rappelle ce que dit Paul à l'église de Corinthe : « Je vous exhorte donc; soyez mes imitateurs. A cet effet, je vous ai envoyé Timothée, qui est mon enfant bien-aimé et fidèle dans le

Seigneur; il vous rappellera mes voies en Christ, telles que je les enseigne partout dans toutes les églises ». (1 Corinthiens 4.16 et 17)

Dans le chapitre 11, il leur rappelle encore une fois en précisant ceci : « Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ ». (v. 1)

Lorsque je raconte parfois des anecdotes à ma mère au sujet de ma petite fille, elle rit en disant : « Cela me rappelle quelqu'un ça...toi au même âge ! ».

Les enfants imiteront tout de nous, non pas seulement les choses dont nous sommes fiers ! Il nous faut alors veiller à imiter nous-mêmes Christ afin que ce qui les marque dans l'exemple de leurs parents, ce soit des personnes qui aiment et qui reflètent Jésus !

Paul parle de Timothée comme son enfant « spirituel », nous pouvons avoir aussi de nombreux «bébés spirituels » à qui nous avons témoigné de Jésus, ils chercheront eux aussi à refléter notre exemple, faisons alors attention !

« Mais nous désirons que chacun de vous montre jusqu'à la fin le même empressement en vue d'une pleine espérance, en sorte que vous ne soyez pas nonchalants, mais que vous imitez ceux qui, par la foi et l'attente patiente, reçoivent l'héritage promis ». (Hébreux 6 .11 et 12)

Ce verset nous montre que nous devons veiller, le caractère de Christ doit renouveler et transformer nos habitudes de vie, ce n'est pas par nos propres forces, car vous connaissez bien cette expression : « chassez le naturel, il revient au galop » Cela est seulement possible par la puissance de l'Esprit de Dieu en nous !

Alors réclamez son aide, car n'oubliez pas de nombreux « bébés »

vous regardent !

Delphine G.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com